



SDGs (持続可能な開発目標)

先日、船穂公民館で「SDGsの考え方」についてお話を聞く機会がありました。2年生が総合的な学習の時間に調べ学習をしていたSDGsです。「持続可能な開発目標」と聞くと難しいことのように思うかもしれませんが、「水を大切に使う」「ごみをきちんと分別する」「食べ物を残さない」等、私たちが今日からでも取り組めることがたくさんあります。

2030年までに達成すべき目標が17個ありますが、その中の1つが「ジェンダー平等を実現しよう」というものです。日本では男女格差がまだ根強く残っていて、国ごとの男女格差を測る指数を見ると、日本は主要先進国の中では最下位というデータもあります。

男女混合名簿

来年度から男女混合名簿を取り入れることにしました。目的としては「男女格差や不要な男女区別をなくすこと」「小学校との名簿形式を合わせること」等がありますが、このことをきっかけに、性別による固定的役割意識を見直すことができたらいいと考えています。そのためには、まずは私たち一人ひとりが意識を変えることが一番大切なことです。

1, 2年生は9日(火)の道徳の時間に、「男女であってよい違いなのか、ない方がよい違いなのか」を考える授業を行いました。「性別にとらわれず、みんなが自分らしく生きていくというのは大切だと思った」「区別はいいが差別はなくて当たり前になってほしいと思った」等の感想がありました。

倉敷っ子美術展

倉敷市立美術館で開催されていた倉敷っ子美術展に行ってきました。倉敷市内の小・中学生の絵画、粘土細工、彫刻等、様々な作品が所狭しと飾られていて、見ている飽きませんでした。

船穂中学校では1, 2年生の作品が展示されていましたが、どの作品にも「その人らしさ」が表れていました。

全国学校給食週間

1月24日~30日は、全国学校給食週間でした。当たり前のように食べている給食ですが、本当にありがたいものです。3年生は給食を食べることができる日も残り少なくなってきました。卒業後、ほとんどの人は給食を食べる機会がなくなるので、一食一食しっかり味わいながら食べてもらいたいです。

